

KATA PENGANTAR

Puji dan Syukur penulis panjatkan kehadiran Tuhan Yang Maha Esa. Atas berkat rahmat penyertaan-Nya peneliti dapat menyelesaikan penyusunan skripsi dengan judul “ **Penerapan Model Pembelajaran Kooperatif Jigsaw dengan Menggunakan Media Untuk Meningkatkan Hasil Belajar Siswa Pada Pengajaran Ikatan Kimia**”, disusun untuk memperoleh gelar sarjana pendidikan , Pada Program Studi Pendidikan KimiaUniversita Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan terima kasih kepada Bapak Drs. Marudut Sinaga, M.Si sebagai dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal penelitian sampai dengan selesaiya penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Ibu Dr. Iis Siti Jahro,M.Si sebagai dosen pembimbing akademik. Ucapan terima kasih juda disampaikan kepada Sihombing, Bapak Prof. Drs. Manihar Situmorang, M.Sc, Ph.D., Ibu Dra. Ani Sutiani, M.Si., Dan Ibu Lisnawaty,S.Si,M.Si selaku dosen penguji yang telah memberikan masukan dan saran-saran dalam penyusunan skripsi ini. Terima kasih juga disampaikan kepada kepala sekolah SMA N 3 Tebing Tinggi, SMA Surya Nusantara Tebing Tinggi, SMA YAPIM Serdang Bedagai yang telah memberikan izin penelitian, serta bapak dan ibu guru di SMA N 3 Tebing Tinggi, SMA Surya Nusantara Tebing Tinggi, SMA YAPIM Serdang Bedagai yang telah banyak membantu penulis selama penelitian.

Teristimewa penulis sampaikan terima kasih kepada ayah tercinta Jasper Simatupang dan ibu tercinta Gustaria Br Sitorus yang telah bekerja keras dan tidak pernah berhenti berdoa serta memberikan motivasi dan dukungan demi selesainya studi penulis, serta Adek Elda Simatupang, Adek Goklas Maruli Tua Simatupang yang memberikan semangat kepada penulis dalam menyelesaikan studi di UNIMED. Terima kasih juga Penulis sampaikan kepada Keluarga besar Op. Pindo Tambunan, sahabat-sahabat terbaikku :, Yenni Wahyuni, Tri Nursyah Dewi,Novitasari, Siska Gurning, Ardianti, Devi Handayani, dan tidak lupa juga bertermakasi kepada teman-temanku Delis Purba dan Fadner Eka Ginting,Vina Handayani, Delsi Simatupang, yang selama ini telah banyak membantu dan memberi motivasi serta memberikan semangat dalam belajar maupun dalam penyelesaian skripsi ini. Ucapan terima kasih

kepada teman-teman seperjuangan Kimia Ekstensi 2009 yang telah memberi semangat dan motivasi selama studi.

Penulis telah berupaya dengan semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak terdapat kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Semoga skripsi ini dapat bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pendidikan.

Medan , Desember 2013

Penulis

Deliwanti Simatupang

THE
Character Building
UNIVERSITY